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i--~---i~i-=Aos vinteidias do mes ode n'ovembro,"'dc>'an'oide dois mil "e dezasset"®[i'òôF®®'liioýlsi®
uma reuniao ordinaria da Camara Municipal de Vila Verde, no edificio dos Pagos do
Concelho, sob a Presid®ncia do Senhor Antonio Fernando Nogueira Cerqueira Vilela, na
qualidade de Presidente deste Orgao Autarquico, com a presenga dos Senhores
Vereadores, Manuel de Oliveira Lopes, Julia Maria Caridade Rodrigues Fernandes,
Patricio Jose Correia Pinto Araujo, Jos® Augusto Marga! Morals, Luis Loureiro de Castro e
Claudia da Conceigao Cachetas Pinto.-----------------------------------------------------j---+-_~~~~~-~
-------ð-Secretariou o T®cnico Superior Nuno Miguel Lomba Mota.------------------g-gÂÂ-ð-ð---
-ð-----~~Veriýc:ada a presenga do nilmero legal de Vereadores foi pelo Senhor Presidente,
declarada aberta a reuniao eram nove horas e trinta minutos.----------------------------
-----~~BALANCETE: Presente o resumo diario da Tesouraria relativo ao dia dezassete
do mes de novembro do ano dois mil e dezassete que acusava um saldo pecuniario de
dois milhoes trezentos e oinquenta e dois mil equarenta e oito euros e cinquenta e oito
c®ntimos, cuja fotocopia se encontra inserta a folhas vinte e quatro e vinte e cinoo da
minuta da presente ata.~~~~~~~~~~~~---------~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~----
-~~~~~~--EXPEDIENTE: O que segue, acompanhado de todos os processos para
verificagao da Excelentissima Edilidade.--------------------------------------------------------
-ð--=~~Presente, para aprovag®o da Excelentissima Camara, a ata da reunia_o_;ordin®_ria
.-de seis de novembro de dois mil e dezassete, cuja fotocopia se encontra ir}_sertAa_Iide_óAfol_has
;vinte e seis ra trinta e quatro da minuta da presente ata. DELIBERAQAQ2ôfôAó_I:;CÄI[lÄf3
ldelibera, por unanimidade, aprovar a referida ata.----ðð--ððððð

r ------ANTES DA ORDEM no om;ððððððððððððððððððððððððððððððððððððððððððððððððð_-ô-,~'~+þ-'-1,-óÄ;>'ló->ó41-óo-ió-ró-f,-ñ~
r-------Os membros do executive expressam um voto de pesar, emô Virtude do
faleoimento da Senhora Maria Clotilde Araujo Faria Soares, antiga funcionaria do
Municipio de Vila Verde.-----~~~~~~-~~~~ ~ ð- _-~-->:::::::=-
ð-ððForam entregues documentos relativos a pedidos efetuados pelos Vereadores do
Partido Socialista, mais ooncretamente 0 pedido de esclarecimento sobre a Comiss®io
Nacional de Eleigoes e as listagens de ajustes diretos simpliýcados no ano de dois mil e
dezassete, que nao tinham ainda sido levantadas pelo Senhor Vereador Jose Morais,
dado que as mesmas estavam disponiveis desde o dia catoize do corrente, conforme
informou 0 Senhor Presidente da Camara. V ' ~~~~~~~~-----
ððOs Vereadores do Partido Socialista informam que est® por responder o
isesovinie pedido idle es<=lare<=i.mentv=sv "iC<5pdi_a do anrncedimento dei <=0intrate9_®0u ode
sen/igos I16 {Higiene ieñSeguranÄav,r|o Trabalho, _so_lioi_tado ,a Divisao _Ad_|ninistrat_iva e
:;Financeira gnovdia treze de ,noven1bro_dedois _m'ile .dBZ8$$,ete. A DivisaoAdrninistrativaô re

 
Presideht® fog ô óscamarsn .fpóaór3 To "if®Zer.f1FOi i,óapôr®si®hlaódai reóÂlaómagiaoi formal Y(;1'Q'rý®ifo iefo
~d0.is zero ôset_e.fu'm _ .dois dois J J ó
--------O Senhor Presidente esclarece que: ñrelativamente ao acesso a qualquer
dooumentagao do Municipio, a mesma pode ser feita diretamente nos servigos, como,
alias, tem acontecido, ou atrav®s de solicitagao escrita para obtengao de copias dos
documentos. Nunca, em momento óalgum, foi reousado o acesso a um Vereador a
qualquer tipo de documento. Nos casos em aprego, 0 Sr. Vereador consultou nos sen/igos
o processo e nao requereu qualquer copia do mesmo para que deste lhe fossem
facultadas as respetivas fotocopias".---------------------èð-ððð~è----------------ðÂ~~~~~~----
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'-------i-4=No s®guimein'to, proniunicioulse o' Serihor Vereador JoseiMoraiisf"®Äi&|af®'Ä6'
que solicitei copia do processo de contratagao de sen/icos de Higiene e Seguranca no
Trabalho junto da responsavel da Divisao de Administrativa e Financeira e se for
necessario ate indico uma testemunha que me acompanhou a Camara Municipal, pelo
que aguardo o fornecimento do mesmo".-----------------------------------------------~-.----------
----------Os Senhores Vereaclores do Partido Socialista ciao conhecimento ao
executivo do seguinte facto: ñEm julho de dois mil e dezassete foi reportado ao
Municipio de Vila Verde a localizagao de dois ninhos de vespas asiaticas na Freguesiade
Godinhagos. Sao ninhos a poucos metros de habitacoes e junto a colmeias. Uma vez que
nada foi feito no sentido da sua eliminacao, solicita-se ao Vereador do Pelouro que
diligencie no sentido de que os mesmos sejam eliminados. A localizac®o dos ninhos
e:ð------------------------------------------------------------------------------------------------------
--~~ð-ð~~Local um: 41Á42'29.8"N 8Á27ó55.9"W ou 41.708266, -8.465530.----------------
------Local dois: 41Á42'46.6"N 8Á27'43.7"W ou 41.712948, -8.462130"----~---------~~~----
--------O Senhor Presidente esclarece: ñNo que diz respeito ao combate as vespas
asiaticas, informa-se que parece haver um grande desconhecimento acerca da forma
exemplar como o Municipio de Vila Verde tem atuado ao longo dos varios anos em que
esta praga se encontra instalada no Concelho. Efetivamente, o Municipio de Vila _\/erdefoi
pioneiro em implementar formas de combate e de controlo de propagacao_ô:ó;~i,dafvespa
asiatica. Alias, serviu at® de exemplo a nivei local, regional e mesmo nacioijaVl.è,Äó2'èEo,iV f1d_OS
primeiros Municipios a criar equipas e a adquirir equipamento especlýoo quÄflh>e_:;perm,iriu
destruir os ninhos e diminuir de forma muito consideravel o impacto negaiavq quÂ,asia
praga causa, ou pode causar, nos apicultores e nas pessoas em geral. Acres,Cenioi,ô~'ainda,
que em resultado das acoes de combate a vespa asiatica resultou nos dltimos anos uma
diminuicao muito signiýcativa do numero de vespeiros no concelho de Vila Verde. A
prioridade deste combatepassa pela eliminacao dos vespeiros queise localizam junto de
edificios publicos (v.g. escolas, jardim-de-infancia) bem comojunto das habitagoes".----
-----Os Vereadores do Partido Socialista informam: "limitamo-nos a informer as
preocupacoes dos municipes de Godinhacos. relativamente a este problema concreto.T'~~+-
~~~~~~~~--Uma questýo apresentada pelos Senhores Vereadores do Partido Socialista:
ñRelativamente ao contrato com a ECOREDE/REDEAMBIENTE para recolha de residuos
solidos urbanos no concelho de Vila Verde, solicitamos:---------------~ðióð---------
-_-ðð~ð.ððÂ~-Um, - ,Esclarecimento quanto ao local onde asyiavturas s_®o_ limpas, apresentando
þowrþe"1aÄ®@.Â0mPr0vaiiva. ,ÂÂnf0rm,e_ialin<-=8ó R) da Cl®usula

5-/[Copia dos relat®_rios.1.elaborados pela empresa adjudicataria,ó{ip,reyistos no
Pmè .d@Za$sei$, da iýls®usvlalviiavariviconiratedeopreslasývdeade
'resóid,uiofsfs'®l,idosó dim;-=inias,araspaiianiesia ois lmil eó quinze, oisfmil e <1ezas,sargi,iai,aÂiSñmil

a
_-----Tres Documento comprovativo deter sido cumprido, pela empresa adjudicataria

da recolha de lixo, EcoredelRede Ambiente, a obrigacao prevista na Clausula D®cima
Primeira do contrato, relativa a organizacao de campanhas de sensibilizagao ambientai,
relativo aos anos de dois mil e quinze e dois mil e dezasseis;-------------Â-~~~~~~--ð
èèèèè~-Quatro - Documento comprovativo de que a empresa colocou os setenta e cinco
contentores subterr®neos nos primeiros doze meses do contrato, conforme o ponto quatro
da Clausula oito do Caderno de Encargoso.-------Â---------:<:::=::=-:11:112:-~~-Âð I -ð-
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